



Comite de Amigos y Familiares de Confinados, Inc.

C.A.F.C. 1981

Apartado Postal 611

Hato Rey, Puerto Rico 00919

7 de septiembre de 1992

Minuta de la Décima Asamblea Anual General del CAFC del 29 de septiembre de 1991 en el Colegio de Abogados de Puerto Rico

La Décima Asamblea Anual General del CAFC integrada a su Décimo Aniversario. se celebró en el Colegio de Abogados de P. R. de 1:00 - 5:00 P.M. con la asistencia de mas de 300 personas. Se siguió el Programa aprobado por el Grupo de Trabajo Directivo.

Se aprobaron las Minutas de la Novena Asamblea Anual General del 21 de octubre de 1990 al igual que los Informes de Labor Realizada del primero de septiembre de 1990 al 31 de agosto de 1991 y el de Tesorería. La Profesora Domitila Feliberti de Robles presentó el Informe del Centro de Orientación a Familiares de Confinados C.O.F.C., de la Universidad Interamericana de Puerto Rico. en coordinación con CAFC como Centro de Práctica del Programa de Trabajo Social.

Se discutió el tema "Hablan los Familiares de Confinados... en camino hacia su participación en la Verdadera Reforma Penal en Puerto Rico - Logros... Problemas... Metas..."

Se destacó la crisis, brutalidad y violencia correccional, la continuada falta de visión social del Estado que continúa la construcción desorbitada de super-presidios super-almacenes de gente, de 16 en 1985 a 35 en 1991 - y el ocio como peor enemigo del ser humano. Se enfatizó la participación familiar en el inicio de una Verdadera Reforma Penal como meta indispensable.

Se aprobaron 10 Resoluciones previa discusión y analisis. Se acompañan Resoluciones.

Se eligió el Grupo de Trabajo Directivo.

Se celebró el Décimo Aniversario del CAFC, 1981-1991, dedicado a los amigos y colaboradores durante diez años al esfuerzo educativo y de acción social ciudadana voluntaria no-gubernamental hacia una Verdadera Reforma Penal en Puerto Rico. Se otorgaron mas de 50 Certificados de Reconocimiento. Se hizo mención especial al joven Edwin Meléndez Morales, Artista Calígrafo y a las afitrionas juveniles, Isabel Román, Geisha López y Carmen Otero por su participación durante años.

Co-auspiciado por: Colegio de Trabajadores Sociales de P. R.
Colegio de Abogados de P. R.
Fundación Alvarado-Sivera, F. A. S. R.

El Trio Voces de Puerto Rico, Scharon, Nazario Y Cruz amenizaron el Acto Artístico y la compañera, Sra. Jacinta Ortiz Cruz, declamó el poema "Desde La Prisión". Se exhibió el Video Documental CAFC.

El Grupo de Trabajo Directivo presentó 15 Logros de la Década enfatizando la liberación de la familia de los confinados(as) en su reconocimiento del problema personal y colectivo del que son parte junto a sus familiares confinados y su capacidad para participar en el diseño, inicio y desarrollo de una Verdadera Reforma Penal en nuestro país.

El Décimo Aniversario fue en un ambiente de camaradería y comprensión, con la satisfacción de haber trabajado hacia tales y otros logros, con mucha dificultad y sacrificio, durante una Decada.

Simultáneo a la Asamblea se constituyó aparte la Junta de Libertad Bajo Palabra que atendió cerca de 50 personas. Ése es un servicio permanente en la Asamblea desde 1989.

La Asamblea terminó a las 5:00 P.M.

Ruth Ellen Simonet
Ruth Ellen Simonet
Secretaria